



Jaén, 31 de agosto de 2015

## **EDUCACIÓN ADJUDICA LAS OBRAS DE REFORMA Y MODERNIZACIÓN DEL INSTITUTO SIERRA DE LAS VILLAS DE VILLACARRILLO**

**La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, destina más de 70.000 euros al arreglo de los edificios de los talleres de ciclos formativos del instituto Sierra de las Villas de la localidad**

La Consejería de Educación, a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación, ha hecho pública la adjudicación de las obras de reforma, mejora y modernización del Instituto de Educación Secundaria (IES) Sierra de las Villas, en la localidad jiennense de Villacarrillo. Esta actuación cuenta con una inversión total de 70.697,01 euros y un plazo de ejecución de dos meses. Las tareas serán ejecutadas por la empresa Conica de Obras y Servicios S.L.

Los trabajos consistirán en la demolición parcial de los edificios de los talleres de ciclos formativos de electricidad y los aseos del alumnado de la acera de la fachada norte, debido a los problemas estructurales y de cimentación que presentan como consecuencia de las malas condiciones del terreno. Tras su demolición parcial, estos espacios se adaptarán para poder ser utilizados. De estos trabajos se beneficiarán los casi 560 alumnos y alumnas que estudian en este centro educativo.

Esta actuación forma parte de las obras de escolarización para el curso 2015-2016 programadas por la Consejería de Educación, que se ejecutan a través de la Agencia Pública Andaluza de Educación y Formación.